



Vivir Mejor

GOBIERNO  
FEDERAL

SCT



DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

CENTRO SCT PUEBLA  
COMUNICADO No. 005

Puebla, Puebla a 20 de Marzo de 2012

## Inaugura SCT Rehabilitación de la Carretera Federal Puebla-Tlaxcala

- **Con esta obra, se beneficia directamente a más de 300 mil habitantes de ambas entidades**

Con una inversión de 23 millones de pesos, la Secretaría de Comunicaciones y Transportes a través del Centro SCT Puebla inauguró la rehabilitación de la Carretera Federal Puebla-Tlaxcala, Vía Covadonga, ubicada al norte del municipio de Puebla colindando con el estado de Tlaxcala.

El proyecto consistió en la rehabilitación del pavimento de la carretera La María, del entronque con la Autopista México–Puebla, hasta el entronque con la Carretera Federal Puebla–Tlaxcala, del kilómetro 0+000 al 4+300, es decir, a lo largo de 4 kilómetros 300 metros se realizaron trabajos de recuperación de carpeta asfáltica y la aplicación de carpeta de concreto asfáltico hecho en planta.

La conclusión de esta obra beneficia a más de 300 mil habitantes de ambas entidades, toda vez que se reducirán tiempos de recorrido, accidentes y costos de operación; se agilizarán el flujo vial sobre esta carretera, dando mayor seguridad y comodidad a un tránsito diario promedio anual (TDPA) de 5 mil vehículos. La velocidad de este proyecto se estima en 80 kilómetros por hora, con lo que se garantiza la seguridad de sus usuarios.

Asimismo se beneficiará directamente al comercio local, dando mayor acceso a los mercados para los cultivos y productos locales, lo que detonará el desarrollo económico entre los estados de Puebla y Tlaxcala.

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes reitera su compromiso con los poblanos, trabajando en la construcción y conservación de las carreteras de jurisdicción federal para salvaguardar la integridad de sus usuarios, porque con más infraestructura carretera, sembramos la semilla de un México próspero.

--oo00oo--